

DOMINGO 1: Solem. exterior del Sacratísimo Rosario, S. Remigio ob. y Sta. Julia.— LUNES 2: Stos. Angeles Custodios.—MARTES 3: Sta. Teresita del Niño Jesús y S. Fausto.— MIÉRCOLES 4: S. Francisco de Asís.—JUEVES 5: S. Plácido y comps. mars.—VIERNES 6: S. Bruno, S. Emilio y S. Saturnino.—SABADO 7: Ntra. Sra. del Rosario y del Remedio.

EVANGELIO

«Los Fariseos se acercaron a Jesús v uno de ellos, doctor de la ley, le pregunto por tentarle: Maestro ¿cuál es el gran mandamiento de la ley? Díjole Jesús: Amarás al Señor tu Dios de todo tu corazón v con toda tu alma y con todo tu entendimiento. Este es el mayor, y primer mandamiento: y el segundo es semejante a este: Amarás a tu prójimo como a tí mismo. En estos dos mandamientos está contenida toda la ley, y los profetas. Mas habiéndose juntado los Fariseos, les preguntó Jesús: ¿Qué os parece del Cristo? ¿De quién es Hijo? Dijéronle: De David. Díjoles El: ¿Cómo pues David hablando por instinto del Espíritu Santo, le llama Señor diciendo: Dijo el Señor a mi Señor, sientate a mi diestra, hasta que yo ponga a tus enemigos por escabel de tus pies? ¿Si pues David le llama Señor, como es hijo suyo? y nadie podía responderle palabra: ni desde aquel día se atrevió alguno a preguntarle más».

(San Mateo, can, XXII)

EXPOSICIÓN

LA NUEVA CIENCIA. Los fariseos, saduceos y herodianos, es decir, el cogollito de la intelectualidad de entonces, diose cita para poner a lesús en un brete, haciéndole una pregunta capciosa y científicamente deslumbrante. A ver, se dirían ellos, porque la científica agudeza de nuestra cultura de vanguardia vá a dar al traste con la fama de sabio y de superhombre que detenta entre el pueblo el Nazareno. «Maestro, arguyeron; ¿sabrás decirnos cual es el principal mandato de la Ley?

LA DIVINA SAPIENCIA. Para aquellos pretenciosos el cumplimiento de la ley había venido a parar en la mera y ritualista ejecución de las prácticas talmúdicas, sin nervio y sin espíritu. Pero la contestación del divino Maestro les muestra el verdadero entroncamiento de la ley, (de donde toman jugo nativo y vida sobrenatural las prácticas religiosas), que es el amor práctico de Dios: «Amarás, les dice, al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma, y con todo tu espíritu; este es el principal y primer mandato de la Ley».

Quiera Dios que este sea el único motor de toda nuestra actividad.

HOY COLECTA
Pro Culto y Clero

Garantias de la fécatólica

LA PROFECÍA

Se entiende por profecía la previsión de cosas y acontecimientos futuros que el hombre no puede prever, ni está en su poder ordenar la realización de los mismos. En este sentido la profecía es necesariamente cosa de Dios.

¿El Catolicismo tiene por garantía alguna profecía?

Tiene muchas y evidentes; pero, en gracia a la brevedad, indicamos algunas.

Todo lo que contiene el antiguo Testamento de la Biblia es una profecía.

Existen figuras o símbolos que se pueden llamar profecías «monumentales»; pero hay otras mas explícitas llamadas «verbales».

El Patriarca Jacób anunció la venida del Mesías dos mil seiscientos noventa y cinco años antes y aseguró que a su venida, el cetro de Judá dejaría de pertenecer a su descendencia.

El profeta Daniel prefijó en setenta semanas de años el tiempo que faltaba hasta el nacimiento del Mesías y que pasadas otras siete semanas y media de años, el Cristo sería muerto y el templo de Jerusalén desolado.

Isaias dijo taxativamente que el Mesías nacerá de una Madre Virgen.

Zacarías anunció que el Mesías sería vendido por treinta dineros.

Todas las circunstancias de la vida, pasión, muerte, resurrección y ascención del Salvador fueron anunciadas con una anticipación de mas de mil años, y algunas mas de cuatro mil.

El Evangelio y hasta las historias profanas atestiguan que las profecías se han cumplido al pié de la letra. Luego la Religión católica tiene una garantía que no tienen las demás religiones que es la profecía.

X.

fuel

que

lug

acı

VL

eni

sei

sai

bu

D

es

se

Da

en

h

La avaricia y el despilfarro son dos extremos viciosos. En el medio está la virtud.

Dios es bueno

La bondad de Dios es infinita y toma alcances que al hombre no le es dado imaginar. La bondad divina nos dá un argumento para refutar la afirmación de los que dicen: «Todas las religiones son buenas». Dios, que es la bondad misma, no pudo hacer que la verdadera religión fuera inaccesible al hombre y no pudiera encontrarla. Debió dar a la verdadera religión, pruebas innumerables y pruebas esplendentes, populares, innegables. Y esto es lo que hizo.

¿Ouién puede saber si la religión católica es la verdadera?, dicen algunos. ¿Quién? Todos pueden saberlo. Basta mirar el catolicismo. Es como San Pedro de Roma. La longitud de San Pedro, conprendidos los muros. es de 220 metros; la anchura 150; la altura de la basílica desde el pavimento hasta el extremo de la cruz es de 140 metros. Las torres de Nuestra Señora de Paris, con ser muy altas. si se transportaran a San Pedro, no se elevarían ni siguiera a la altura en que empieza la curva de la cúpula. Tal es el catolicismo comparado con las otras religiones; las supera a todas; las eclipsa. Ostenta por modo manifiesto su carácter divino. Decir que todas las religiones son buenas es una blasfemia, es una impiedad que ultraja la soberanía, la sabiduría, la bondad de Dios.

San Cosme y S. Damián

Estos dos santos fueron hermanos, y, según se afirma, mellizos.

Se dedicaron a la medicina, y, fueron tan famosos en esta ciencia, que los enfermos acudian desde los lugares mas lejanos a la clínica acreditada de los hermanos Cosme y Damián.

La inmensa mayoría de estos enfermos recibía gratuitamente los servicios profesionales de estos santos médicos, por eso se les llamó anagyrios, es decir, hombres que no buscan el dinero.

La célebre clínica de Cosme y Damián era como un laboratorio espiritual; pues los santos médicos se aprovechaban de su profesión para convertir al cristianismo a los enfermos que acudían a ella.

Era en época de las persecuciones; denunciados como cristianos, fueron degollados por confesar a Cristo hasta el fin.

Fué su glorioso martirio el 27 de Septiembre del año 295.

REAL-ROBBERGA ADDRESS CONTRACTOR ADDRESS CONTRACTOR

¿Qué doctrina predica el cura?

Leed: Sed buenos padres, sed buenos hijos, sed buenos amos o patronos, sed buenos criados u obreros, sed buenos esposos, no matéis, no robéis, no difaméis ni quitéis la honra, no manchéis vuestros labios con la mentira; más aún, ni con el pensamiento siquiera atentéis contra la honra ni contra la propiedad de vuestros semejantes. Amad a los que os persiguen, haced bien a los que os aborrecen; no os contentéis con no perjudicar a vuestros hermanos sino favorecedlos como vosotros mismos

quisiérais ser favorecidos. Sed sobrios, trabajadores, no expongáis vuestras almas, ni vuestros cuerpos, a pérdida segura, sumiendoos en el cenagal de los vicios, que traen las enfermedades y la muerte prematura. Soberanos: acordaos de que Dios os ha colocado a la cabeza de los pueblos para que los rijáis con amor de padres. Súbditos: vivid sometidos a vuestros soberanos, porque la autoridad que ejercen dimana de Dios.

DIARIO DE MISAS

Doña Guisa Carbonell Pascual

el Viernes 6 de los corrientes en la Parroquia de Santa Maria, Iglesia de S. Agustín y Sto. Sepulero R. I. P. A.

Jesús y los afligidos

No es la pobreza la única desgracia de la vida. La desdicha reviste formas múltiples y variadas. Jesús dá para todos los sinsabores un beneficio; para todos los infortunados se derrama de su Corazón el más puro y entrañable amor.

El lo ha dicho:

«Bienaventurados los que lloran, porque ellos serán consolados.

«Bienaventurados los que padecen persecución por la justicia, porque de ellos es el reino de los Cielos.

«Venid a Mí todos los que estáis cargados de fatigas, que Yo os aliviaré».

Los milagros de Jesús no son únicamente ostentaciones de su poder infinito, sino obras de caridad; actos en que, aún más que el poder, resplandece la divina ternura del Corazón de Jesús.

Boletín Religioso

SANTA MARIA

Domingo 1: Tercero de XL Horas de la Cofradia de Ntra. Sra. del Rosario. Al anochecer, cantadas Vísperas y Completas, ejercicio del mes, procesión claustral y solemne reserva. Estación mayor por los cofrades difuntos, bendición indulgenciada de rosarios, proclamación de clavario e himno final.

Todos los días a las 9 Misa mayor, y al anochecer ejercicio del Mes del Rosario, con el Señor expuesto, por las siguientes intenciones: Domingo, de D. Bruno Andrés y doña Inés Gisbert. Lunes, de D.ª Encarnación Moltó de Mataix. Martes, de D.ª Rosa Giner Miró. Miércoles, de D. Francisco Compañy y D.ª Trinidad Martí. Jueves, de D. Antonio Vilaplana Silvestre. Viernes, de D. Romualdo Aracil y D.ª Rosa Aracil Casasempere. Sábado, de D.ª Josefa Gisbert Carbonell.

Viernes 6: Diario de Misas en sufragio de D.º Luisa Carbonell Pascual. A las 6'45 ejercicio del mes del Corazón Agonizante de Jesús, con Misa.

Sábado 7: A las 6'45 Felicitación Sabatina con Misa de Comunión.

Domingo 8: A las 9'30 Tercia y Misa mayor con homilia por el señor Cura.

Bautizad pronto a vuestros hijos

Miguel Pascual Peidro, de José y Purificación.—Carmen Verdú Clement, de Desiderio y Faina.—Francisco Hernández Piñol, de José y María.

Casados legitimamente ante Dios y ante los hombres

Alejandro Guerra Ramís con Maria Ferri Ferri.—Antonio Marset Ferrandis con Mercedes Pascual Guillem.

VICARIO DE SEMANA

D. Miguel Angel Martín, Phro.
Rigoberto Albors, 7

SAN MAURO

Domingo 1: Al anochecer séptimo día del Novenario a Santa Teresita con sermón por el M. I. Sr. Dr. D. José Sanfeliu, magistral de Oribuela.

Lunes 2: Como aver.

Martes 3: A las 7'30 Misa de Comunión, a las 9'30 Misa mayor. 5 tarde Maitines y Laudes en honor a San Francisco de Asis. Al anochecer como ayer terminándose con la bendición y reparto de las rosas de Santa Teresita.

Miércoles 4: Empiezan XL Horas en honor de San Francisco de Asis, Titular de esta Parroquia. 6 exposición. 9 Misa mayor. 5'90 tarde Vísperas y Completas. 7 primer día del Quinario a San Francisco, predicando el Sr. Cura de esta Parroquia y reserva.

Jueves y Viernes: 2.º y 3.º día de las XL Horas: Como el miércoles a excepción de las Visperas.

Viernes 6: A las 7'30 Misa de Comunión por los primeros viernes de mes.

Sábado 7: A las 7 tarde: Continúa el Quinario.

Domingo 8: A las 7'30 Misa de Comunión. A las 9'30 Misa mayor predicando el señor Cura.

Nuevos cristianos por el Bautismo

Carmen Coloma Sempere, de Vicente y Milagro.—Carmen Compañy Picó, de José y Milagro.—Rosario Serra Cremades, de Antonio y Maria.

Solo ante el altar es eterno el juramento conyugal

José Servet Pastor con Rita Peidro Aura.
—Enrique Jordá Abad con Josefa Peiró Perez.—Isidro Perez Beneito con Carmen Llorca Valls.—Joaquín Compañy Matarredona con Constantina Iglesias Abad.—Francisco Gil Valls con Elisa Segui Fiol.—José Solbes Lavirgen con Aurora Cortés Casa.—Santiago Satorre Perez con Milagro Nadal Pons.

La muerte no quita la vida, la cambia Concepción Jordá Soler, de 77 años,

COADJUTOR DE SEMANA
D. Luis Bosch Sempere, Phro.
San Nicolás, 106-4.º

San Agustín

Domingo 1: A las 6'30 de la tarde, empieza una Novena a Ntra. Sra. del Pilar a intención de una familia piadosa; se rezará el rosario, meditación y salve.

El mismo orden se observará en los días

IMPRENTA IGNACIO MARTÍ